



KPU FOKUS REKAPITULASI BERJENJANG

Tahapan Penetapan Caleg Terpilih Masih Panjang

YOGYA (KR) - Usai rekapitulasi suara Pemilu 2019 tingkat Kota Yogya, sejumlah kursi legislatif sudah terbaca. Terutama peta kursi DPRD Kota Yogya serta DPRD DIY untuk Dapil 1. Hanya, tahapan penetapan caleg terpilih masih cukup panjang.

Ketua KPU Kota Yogya Hidayat Widodo, mengungkapkan pihaknya masih fokus pada tahapan rekapitulasi secara berjenjang. "Begitu rekapitulasi tingkat kota selesai Kamis (2/5) sore, malam harinya langsung kami kirim ke DIY. Jadi kami belum melakukan konversi suara menjadi kursi," jelasnya, Jumat (3/5).

Kendati demikian, diakuinya jumlah perolehan kursi tiap parpol berikut calegnya yang akan menduduki kursi DPRD Kota Yogya maupun DPRD DIY Dapil 1, sudah bisa dihitung. Menggunakan metode sainte lague, maka dapat ditentukan kursi berikut pengisinya. Hanya, tahapan itu baru akan dilakukan oleh KPU setelah rekapitulasi

dituntaskan hingga tingkat pusat.

Hidayat memaparkan, data suara untuk mengkonversi menjadi kursi harus berdasarkan surat keputusan dari KPU RI. Surat keputusan itu pun harus dipastikan bebas dari sengketa atau perselisihan hasil pemilihan umum (PHPU). "Kalau ada PHPU, maka harus menunggu putusan dari Mahkamah Konstitusi (MK) dulu. Jika tidak ada, baru bisa kita lakukan konversi kemudian masuk penetapan caleg terpilih," tandasnya.

Terkait dengan proses rekapitulasi tingkat kota, menurutnya tidak ada hambatan yang berarti. Meski berjalan dinamis, namun tidak satu pun saksi yang mengajukan keberatan. Hanya,

saksi dari PDIP mengajukan nota keberatan, namun hal itu tidak berkaitan dengan proses rekapitulasi melainkan kasus hukum di Dapil 4 DPRD Kota Yogya.

Selain itu, semua saksi dari peserta pemilu pun menyetujui hasil akhir rekapitulasi. Kecuali saksi dari Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden (PPWP) dari pasangan nomor 02, tidak bersedia membubuhkan tanda tangan. Namun hal itu juga tidak mempengaruhi keabsahan hasil rekapitulasi. "Ada tanda tangan atau tidak dari saksi, hal itu tidak berpengaruh. Tapi kami mengapresiasi kepada semua pihak karena setiap persoalan bisa langsung diselesaikan di sini. Semua saksi juga tidak ada yang keberatan," jelasnya.

Sedangkan tahapan selanjutnya, rekapitulasi tingkat DIY yang akan digelar Senin (6/5) hingga Rabu (8/5) di Jogja Expo Center. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005